

Noch 200 Tage zur Gewerbeschau



Gemeinsam stark - Gewerbe Reusstal
13. - 15. April 2018, Niederwil AG

Ein ambitioniertes Ziel. So liess sich die Ankündigung des OK der Reusstaler Gewerbeausstellung 2018 beschreiben, mindestens 80 Aussteller an der Gewerbeschau vom 13. bis 15. April in Niederwil präsentieren zu können. Der Optimismus war durchaus begründet, wie sich nun zeigt. Denn dieser Meilenstein ist bereits erreicht. Doch es soll nicht der letzte bleiben.

Noch gut 200 Tage zur Reusstaler Gewerbeausstellung (RGA18) und schon ist das Minimalziel von 80 Ausstellern erreicht. Doch mit dem Minimalziel, selbst wenn dieses ambitioniert ist, möchte sich im OK der RGA18 niemand begnügen. Denn es hat auf dem grosszügigen Ausstellungsgelände noch Platz für weitere Aussteller, die der gesamten Region ihre Produkte und Dienstleistungen vorstellen möchten. Weitere Interessenten sind herzlich willkommen und können sich bis zum 31. Oktober 2017 unter www.rga18.ch informieren und anmelden. Den nächsten Fixpunkt im Programm stellt dann die Ausstellerinformation inklusive der Besichtigung eines Musterstandes am 8. November dar.

Tolles Unterhaltungsprogramm für Gross und Klein

Bereits heute ist klar, dass die RGA18 nicht nur mit vielen Ausstellern auftrumpfen wird, sondern auch mit attraktiven Festwirtschaften, die für das leibliche Wohl der Besucher sorgen. Ein weiteres spezielles Erlebnis wird der umfassende Landwirtschaftssektor mit 21 Bauern und weiteren Landwirtschaftsbetrieben sein, der bereits bei der letzten Reusstaler Gewerbeausstellung im Jahr 2009 bei den Besuchern bestens ankam. Ebenfalls präsentieren können sich die hiesigen Jagdgesellschaften und sie komplettieren damit ein rundum tolles Unterhaltungsprogramm für Gross und Klein. Letzteres wird noch durch ein vielseitiges musikalisches Rahmenprogramm



Auftrumpfen kann die RGA18 wie schon an der letzten Reusstaler Gewerbeausstellung im Jahr 2009 mit einem grossen Landwirtschaftssektor mit 21 Landwirtschaftsbetrieben.

ergänzt. Und nicht zuletzt gibt es bei der grossen Tombola auch etwas zu gewinnen. Die Preise werden von Gewerbetreibenden gesponsert, was ebenfalls eine schöne Möglichkeit darstellt, sich den Besuchern und glücklichen Gewinnern zu präsentieren. Obwohl bereits viele Preise gesponsert wurden, nimmt das OK gerne weitere entgegen. Wer Interesse hat, die Ausstellung mit einem Preis zu unterstützen, kann dies gerne tun unter tombola@rga18.ch.

Verbundenheit mit der Region als grosse Stärke

Bereits seit Längerem im RGA18-Boot sind die Sponsoren. Als Hauptsponsorin tritt die Neue Aargauer Bank auf, die vier Co-Sponsoren lauten SGG Waser AG, TM Reinsolar, Hufschmid Gartenbau AG sowie Reusspark. Dank ihrer Verbundenheit mit der Region sowie deren grossem Engagement wird eine Ausstellung in der Grössenordnung der RGA18 erst möglich.

Es deutet somit alles auf eine tolle Gewerbeschau hin. Ein Baustein des sich abzeichnenden Erfolgs ist sicher die grosse Verbundenheit mit der Region, den Vereinen und natürlich dem lokalen Gewerbe. «Nicht zu vergessen ist auch der hervorragende Teamgeist des OK, das effizient, kameradschaftlich und zielgerichtet auf eine gelungene



OK-Präsident Marcel Kreber sieht die lokale Verankerung sowie den hervorragenden Teamgeist des OK als Erfolgsfaktoren für eine gelungene Gewerbeausstellung.

RGA18 hinarbeitet», so Marcel Kreber, OK-Präsident der RGA18. Und damit wird auch für ein Schaulaufen des Gewerbes inklusive Unterhaltung für die ganze Region gesorgt. Ein Highlight also, das die ganze Region vom 13. bis 15. April 2018 in Niederwil erwartet.

